



[ROMINA ROMÁN PINEDA](#) | [OPINIÓN](#) | [2015-06-23](#)

LA ÚLTIMA Y NOS VAMOS

Los que festejarán con un buen mole, son los altos mandos del **Ayuntamiento de Puebla**, luego de que **Fitch Ratings** asignó una calificación de “BBB” en escala internacional y de “AA”, con perspectiva estable para este municipio.

Lo que notó **Fitch** en la evaluación fue el sano manejo de las finanzas públicas y el bajo nivel de endeudamiento y su liquidez.

Con estas notas, Puebla se convierte en el primer municipio en obtener una calificación en escala internacional y uno de los cuatro mejores en la escala nacional.

Pero quieren ir por más y ahora buscarán fortalecer la recaudación local y con ello, reducir la dependencia de transferencias corrientes.